
 CITTA’ DI VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri d’Ungheria- Centralino 0963.599111 – Fax 0963.43877 

 

 

II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  01 del mese SETTEMBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Giuseppe 
Cuzzucoli  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Intitolazione Piazza al Rais di Vibo Marina 

Segretario Verbalizzante: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CUZZUCOLI Giuseppe Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A P  ENTRA 15:38 

3 CALABRIA Giuseppe Componente P P   

4 CONSOLE Domenico Componente P P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A LO SCHIAVO  

6 NASO Agostino Componente A A FUSINO  

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA ENTRA 15:40 

9 TUCCI Danilo Componente P P   

10 CURELLO Antonio Componente A A   

11 POLICARO Giuseppe Componente A P  ENTRA 15:40 

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 SORIANO Stefano Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente A A  ENTRA 16:00 

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’ ENTRA 16:00 

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A  ENTRA 15:55 

Presiede la seduta  il Presidente Giuseppe Cuzzucoli, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:30 

 

                   Il  PRESIDENTE                                                    Segretario Verbalizzante f.f. 

      Giuseppe Cuzzucoli                               Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Cuzzucoli, verificata la presenza del numero legale dei commissari partecipanti ai 
lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45. 

In apertura dei lavori, il Presidente comunica che l’OdG sarà rinviato, in quanto il proponente, il 
Commissario Soriano non è presente. 

Il Commissario Comito, interviene in via Pregiudiziale e chiede al Presidente di interfacciarsi con 
gli uffici, per verificare a che punto è la lavorazione delle pratiche di Toponomastica ed in 
particolare conoscere lo stato dell’arte delle proposte da lui avanzate in merito a Demetrio Barreca 
e ad Enzo Tortora. Altra richiesta del Commissario, è il ripristino delle vasche presenti sul territorio 
Comunale che queste contribuiscono al Decoro Urbano. 

Il Commissario Termini chiede al Presidente di organizzare una Commissione presso Villa 
Gagliardi, attualmente interessata da un progetto di riqualificazione, al fine di verificare quali 
interventi andranno fatti ed eventualmente avanzare delle proposte. 

Anche il Commissario Tucci, domanda al Presidente notizie in merito alle pratiche di 
toponomastica ed in particolare l’intitolazione a Vincenzo Pacilè. 

Il Commissario Santoro, comunica ai presenti che le interrogazioni presentate al Question Time, 
sono state pubblicate anche sui quotidiani e tratteranno la Desertificazione Commerciale 
Urbanistica. Per Santoro è importante che lo sviluppo si concentri nelle aree interne del Territorio 
comunale e non in quelle esterne. Inoltre, lo stesso, evidenzia l’importanza di dare a Vibo Marina 
un’impronta più turistica. 

Il Commissario Termini, si collega all’intervento di Santoro e rammenta ai presenti una serie di 
iniziative avanzate dal Gruppo Città Futura, atte alla valorizzare del centro Cittadino. È noto che a 
causa della pandemia, queste, non sono state adottate.  

 

La seduta chiude alle ore 16:30 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 01/09/2022 

 

 

     Segretario Verbalizzante f.f.  

        Emanuela Calderone                 

Il  Presidente la 2^ Commissione 

                   Giuseppe Cuzzucoli 


